

**STRATEGI KOMUNIKASI DAKWAH MAFIA
SHOLAWAT K.H. MUHAMMAD ALI SHODIQIN
DALAM KEBERAGAMAAN ANAK-ANAK PUNK DI
KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Ilmu Dakwah dan Komunikasi Islam**

DISUSUN OLEH :
MUHAMMAD MUHTAR
1340210004

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN
ISLAMTAHUN
2019**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Congo Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp(0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/NIM : Muhammad Muhtar

NIM : 1340210004

Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam

Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam

Judul : “Strategi Komunikasi Dakwah Mafia Sholawat
K.H. Muhammad Ali Shodiqin dalam
Keberagamaan Anak-Anak Punk di Kabupaten
Kudus, Tahun 2018/2019”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 07 Januari 2019 sampai dengan 9 Mei 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya

Kudus, 09 Mei 2019

Desen Pembimbing

Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.

NIP. 19730206 200604 1 017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/NIM : Muhammad Muhtar / 1340210004
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : “Strategi Komunikasi Dakwah Mafia Sholawat K.H. Muhammad Ali Shodiqin dalam Keberagamaan Anak-Anak Punk di Kabupaten Kudus, Tahun 2018/2019”

Telah di ujikan pada **20 Mei 2019** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi , sehinggadapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag.</u> NIP. 19620608 199303 1 001 Ketua / Penguji I	27 mei 2019	
<u>Mas'udi, S.Fil.I., M.A.</u> NIP. 19810504 200901 1 010 Penguji II	27 mei 2019	
<u>Heny Kristiana Rahmawati, M.Pd.I.</u> NIP. 19910213 201604 2 016 Sekretaris / Penguji III	27 mei 2019	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.</u> NIP. 19730206 200604 1 017 Dosen Pembimbing	27 mei 2019	
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 19700403 200112 1 001 Dekan Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam	27 mei 2019	

PERNYATAAN

Yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : Muhammad Muhtar
NIM : 1340210004
Jurusan /Prodi : Dakwah Dan Komunikasi / Komunikasi Dan
Penyiaran Islam
Judul Skripsi : **Strategi Komunikasi Dakwah Mafia
Sholawat KH. Muhammad Ali Shodiqin
Dalam Keberagaman Anak-Anak Pank Di
Kabupaten Kudus Tahun 2018/2019**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 9 Mei 2019

Yang membuat pernyataan



Muhammad Muhtar

NIM. 1340210004

Motto

لَقَدْ جَاءَكُمْ رَسُولٌ مِّنْ أَنْفُسِكُمْ عَزِيزٌ عَلَيْهِ مَا عَنِتُّمْ حَرِيصٌ
عَلَيْكُمْ بِالْمُؤْمِنِينَ رَءُوفٌ رَّحِيمٌ

“Sungguh telah datang kepadamu seorang Rasul dari kaummu sendiri, berat terasa olehnya penderitaanmu, sangat menginginkan (keimanan dan keselamatan) bagimu, Amat belas kasihan lagi Penyayang terhadap orang-orang mukmin.” (Q.S. at-Taubah:128)¹

عَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ قَالَ قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ مَنْ يُرِدُ اللَّهُ بِهِ خَيْرًا يُفَقِّهْهُ فِي
الدِّينِ (رواه ابن ماجه)²

“Barangsiapa yang diinginkan oleh Allah swt kebaikan maka orang tersebut akan diberikan sebuah pemahaman dalam hal agama”.

(HR. Ibnu Majjah dari Abu Hurairah)

¹ Al Qur'an Surat At-Taubah ayat: 128, *Al-Quddus (Al-Qur'an dan Terjemahnya)*, Mubarakatan Thoyyibah, Kudus , 2014, hlm. 206.

² Hadits Riwayat Ibnu majjah, *Sunnan Ibnu Majjah*, Maktabah al-Syamilah, jilid 1, t.th, hlm. 256.

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan *Alhamdulillahirobbil 'alamin* dan menampakkan paras kebahagiaan serta hati yang bersuka ria dengan penuh rasa syukur yang dipanjatkan kepada *Ilahi Rabbi* Allah SWT. Sholawat serta salam takkan pernah terlupa dari bibir pendosa ini teruntuk baginda Nabi Muhammad SAW. Sang junjungan, Sang Pemberi Syafa'at agung besok dihari kepastian. Keberhasilan dan kesuksesan yang sempurna ini tak dapat dicapai tanpa perjuangan dan usaha sendiri dan bantuan orang lain. Semoga skripsi yang telah tersusun ini bermanfaat khususnya bagi penulis dan para pembaca. Untuk itu, secara sadar dan dengan tulus hati skripsi ini saya persembahkan kepada :

- ❖ Ayahanda tercinta Muhammad Alwi dan Ibunda tersayang Nurul Khusniyah yang senantiasa mendidik, membimbing, merestuiku, menyayangiku dengan tulus ikhlas dan mendoakan demi keberhasilan, keberuntungan, dan kesuksesan hidupku.
- ❖ Kakak dan Adiku tercinta Ahmad Bahtiar Lubis, Faidatur Rohmah yang tak pernah bosan untuk memberi dukungan, doa, dan semangat dalam perjalananku menimba ilmu ditanah perantauan.
- ❖ Seluruh keluarga besarku yang selalu memberi dukungan, semangat, dan doa dalam kesuksesanku.
- ❖ Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, akhir kata saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya sayangi. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang, Aamiinnn.
- ❖ Pembaca yang budiman
Semoga semua bantuan, semangat, motivasi, dukungan, doa dan pengorbanan yang diberikan dengan tulus ikhlas akan mendapat balasan yang berlipat dari Sang Maha Kuasa Allah SWT. Aamiin.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah ala ni'amillah penulis panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, atas pertolongan dan petunjuk-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir pembuatan skripsi guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S.1) Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepangkuan *Sayyidil anbiya' wa imamil mursalin* yaitu beliau Nabi Muhammad SAW semoga kita semua mendapatkan Syafaatnya besok di *Yaumul Qiyamah, Aamiin Ya Robbal 'Alamiin*.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis tidak mungkin berhasil tanpa adanya dukungan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan, maka dari ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. **Dr. H. Mundakir, M.Ag**, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. **Dr. Masturin, M.Ag** selaku Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. **Riza Zahriyal Falah, M.Ag**, selaku ketua program studi komunikasi dan penyiaran islam.
4. **Nur Ahmad S.Sos I,M.S.I**, selaku Dosen pembimbing yang telah bersedia dan tulus ikhlas dalam meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan, memberikan bimbingan, dan pelajaran yang tiada ternilai harganya dalam penyusunan skripsi ini.
5. **Drs.K.H. Muhammad Ali Shodiqin**, selaku pengasuh Mafia Sholawat
6. **Lukman Hakim**, selaku ketua Mafia Sholawat Kudus yang bersedia memberikan izin dilakukannya penelitian.

7. Para Dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu serta memberikan motivasi belajar sehingga mampu menyusun skripsi ini.
8. Bapak dan Ibu selaku staf karyawan perpustakaan yang telah memberikan pelayanan perpustakaan yang penulis perlukan dalam penulisan skripsi ini.
9. Segenap pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Bukan harta dan benda yang dapat penulis berikan melainkan hanya do'a tulus ikhlas dan harapan, semoga jasa beliau semua mendapatkan balasan yang berlipat ganda di dunia dan di akhirat.

Penulis menyadari dengan segala keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki dalam penyusunan laporan skripsi ini yang masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis membuka diri dan menerima kritik dan saran yang konstruktif dari pembaca agar laporan ini dapat menjadi lebih baik lagi.

Akhirnya penulis hanya dapat membalas dengan do'a, semoga Allah SWT yang akan memberikan pahala atas kebaikan budi mereka. *Akhirul kalam*, semoga karya sederhana ini dapat bermanfaat bagi para pembaca, *Aamiin*.

Kudus, 9 Mei 2019

Penulis,\

Muhammad Muhtar

NIM. 1340210004

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l		tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ء awal	'A/'a	ء ak hir	A'/a'	با	Bā
د	D/d	ء akh ir	A'/a'	ء aw al	A/a	بي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَكِي	Fala kiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَلَمِي	'āla miy
'Ain/Hamza h di Be lakang		'Ain/Hamzah diwaqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'	الْفُرُوعُ	al-	الْقَمَرُ	al-	عَيْرٍ	gairī

	<i>a</i>		<i>furū'</i>		<i>qamar</i>	ي	
قَرَأَ	<i>qara'</i> <i>a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْءٌ	<i>syai'un</i>
<i>Kata Majemuk dirangkai</i>			<i>Kata Majemuk dipisah</i>			<i>Tā' Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamālud dīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā'ah</i>		

